

VANUATU

Le Vanuatu est un pays du sud de l'océan Pacifique composé d'environ 80 îles. Il a la particularité d'avoir été administré conjointement par les Français et les Anglais avant son indépendance.



Sa devise est : « Nous nous tenons devant Dieu. »

Le nom Vanuatu est dérivé du mot « Vanua » (« Terre ») et du verbe « Tu » (« Être debout » dans la langue raga de l'île de Pentecôte, située au nord-est de l'archipel).



#TenirLaCôte

Vanuatu

וּנְאוּטוּ

Guematria = 78

= guematria de « Le'hem » (« Pain »)

לֶחֶם

= guematria de « Melakh » (« Sel »)

מֶלַח

Le Pain représente le travail de l'Homme sur Terre par l'alliance des éléments fondamentaux (terre, eau, air, feu).

Le Sel représente lui ce qui unit les opposés, et donne donc de la saveur.

« Va, noue à tout » : l'élévation du monde matériel se fait par l'interconnection.



78 = guematria du nom de Dieu YHVH (26) x 3

יהוה

Il est traditionnel de tremper le pain 3 fois dans le sel avant de le manger.

« Yumi » (prononcer comme « You-Me » en anglais) signifie « Nous » en bichelamar, créole parlé au Vanuatu. L'Hymne du Vanuatu est appelé « Yumi, Yumi, Yumi » (« Nous, Nous, Nous »)

#Yummy



#WakeUp #WayCup #FreeEdom

Happiness = Pain Killer



#Happy #Ness



Espiritu Santo est la plus importante île des Vanuatu, par sa taille et sa diversité.

Espiritu Santo

אספיריטו סנטו

Guematria = 501

= guematria de « Rosh » (« Tête »)

ראש

= guematria de « Asher »

אשר

« Asher » (« Qui », « Que ») est un pronom relatif. Il introduit une nouvelle proposition.



#DeuxBouts #Debout #SaintSangUn #SaintEsprit



Nouvelle Torah